



14.04.2003 - 10:38 Uhr

## La CRS apporte à l'Irak de l'eau et des médicaments

Berne (ots) -

L'eau et les médicaments manquent cruellement dans les hôpitaux irakiens. Pour remédier à cette situation dramatique, la Croix-Rouge suisse (CRS) envoie sur place, par frêt aérien, trois camions-citernes pour le transport de l'eau, ainsi que du matériel chirurgical. Les véhicules ont une capacité de 18 000 litres chacun ; les fournitures médicales consistent en instruments de chirurgie, matériel de pansement, sets de premiers secours et plasma. Le CICR distribuera ces biens de secours aux hôpitaux, et transportera de l'eau également dans les quartiers des villes dont l'approvisionnement est coupé.

Le montant de cette aide équivaut à 500'000 francs. La Croix-Rouge du Liechtenstein et la Chaîne du Bonheur participent à son financement.

Pour venir en aide à la population irakienne, tous les dons sont les bienvenus sur le compte postal de la CRS : 30-4200-3, mention Irak.

Contact:

M. Karl Schuler  
Tél. +41/31/387'73'11  
Mobile +41/79/639'54'20  
Internet: <http://www.redcross.ch>

Du matériel photo est disponible auprès des agences :  
Keystone, e-mail: [archive@keystone.ch](mailto:archive@keystone.ch)  
Reuters, e-mail: [pictures@reuters.ch](mailto:pictures@reuters.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100461991> abgerufen werden.